

“Hablando el mismo idioma”



Comparto la imagen de nuestro recorrido por la Comunidad, una actividad que realmente trascendió de forma muy satisfactoria en toda nuestra comunidad escolar. Y sin dudar, la comunicación asertiva estuvo presente en cada actividad que se realizó durante el recorrido de casi dos horas; ya que nos acompañaron padres y madres de familia, y durante el transcurso se realizaron diferentes entrevistas a personajes importantes de la Comunidad; todos los alumnos participaron y sus emociones que mostraron fueron desde alegría, sorpresa y gratitud. Me percaté también de la escucha activa que tuvieron mis estudiantes; y en muy pocas ocasiones tuve que intervenir o apoyar a algunos, el gran interés por escuchar y también por comunicarse con las personas de su Comunidad. Cuando llegamos al salón de clase, todos sonreían y participaban compartiendo los resultados de su recorrido, de sus entrevistas y observaciones. Finalmente, considero que todos los docentes debemos tener mas presente la GRATITUD, por ser parte del proceso de enseñanza y aprendizaje en cada rincón de nuestro bello estado, Guanajuato.